

Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo



Año XIII – No 2, febrero de 2020

ASC Comunicaciones Internacionales – Dirección General - Via Maria De Mattias, 10 - 00183 Roma

www.adoratrici-asc.org

redazioneasc@adoratrici-asc.org

Lima, Perú
4-28 Luglio 2017

María De Mattias Formadora

Para nosotras Adoratrices, el mes de febrero es el mes de la Fundadora, el mes de la Mujer fuerte, de la Santa, de la Madre, de la Amiga. Este año en especial, en ocasión de la apertura del Noviciado de la Con-gregación, queremos mirar a ella como a la Formadora. Recordarla a través de las narraciones de quien la conoció más profundamente y tener vivo su santo testimonio con la enseñanza de sus mismas palabras, recogidas en sus cartas.

Desde que las primeras chicas pidieron unirse a María, su deseo era el de formar misioneras, las Adoratri-ces de la Sangre Divina, que querían ser la rama femenina de los Misioneros. Era el carisma del Instituto de la Preciosísima Sangre, cuyas adherentes habrían debido hacer de modo que la sangre de Jesús «no haya sido derramada en vano». (Cfr. Perfiles 1, de Michele Colagiovanni).

Para hacerse anunciadoras de este mensaje, las jóvenes deberían hacer experiencia de Amor personal con Jesús crucificado; solamente él era capaz de impulsarlas a dar la propia vida por la salvación de las almas. A través de su formación, ellas experimentaban este amor y este cuidado. Con tal propósito, en una carta a Merlini, hablando de la formación, escribía: Las jóvenes deben ser ayudadas, animadas, tratadas con buenos

modos, no ocuparlas demasiado por encima de sus fuerzas en las tareas de la casa, cuidarlas porque son niñas tiernas de alrededor de 14 o 15 años. Pobres hijas, si son cultivadas harán el bien; es necesario disculpar sus defectos y corregirlas con buenos modos, y con fortaleza; encomendarlas a la Virgen de corazón. Qué mal hay en hacer así en vez decir – Sí, mándenlas a casa-. Además, hice ver muchos ejemplos de aquellas que envié a casa, que no eran buenas para la Obra. (Carta 675).



Editorial

Editorial

◆ María De Mattias Formadora

Espacio Administración General

◆ Asamblea UISG de la Constelación Roma

Espacio Noviciado

◆ Un sueño que se hace realidad

◆ Experiencia del tiempo de transición de las Postulantes en el Noviciado de la Congregación

Del Mundo ASC

◆ Noticias de Grand Cess

Sumario

◆ Fiesta de Navidad con los niños pobres de las aldeas	9
1 ◆ Santa María De Mattias, una mujer contemporánea de la palabra	10
3 ◆ Saludos y agradecimientos - Albania	11
Espacio JPIC/VIVAT	
4 ◆ Alegría en el mundo, nació el Salvador	12
En la Congregación	
5 ◆ Calendario Administración General	13
◆ Cumpleaños: celebramos la vida	13
8 ◆ Volvieron a la casa del Padre	13



Por lo tanto, la suya era una formación que buscaba el crecimiento holístico de la persona. En una carta a Hna. María Giuseppa Flavoni, a quien se le había confiado una joven, dice al respecto: Instruya bien a María Filomena en la firmeza y la sabiduría, como también en el bordado en oro, en la escritura, en las cuentas (...) y en la limpieza y orden de la vestimenta. (Carta 425)

Muy a menudo, la acogida de las chicas era causa de cruz, motivo de sufrimiento y de contrastes en la co-munidad, pero ella sabía que la formación es también obra del Espíritu y de la Gracia, y así confiaba: Recibí a las jóvenes sin buscarlas y de todo corazón, y con lágrimas de ternura las puse en las manos de María Santísima, para que ella las cuide y defienda, siendo yo incapaz. (Carta 631)

María formaba con el ejemplo; lo confirman Madre Clementina Zerr y Hna. Paolina Feser cuando, desde Alemania, fueron a encontrarse con María De Mattias. El idioma, a pesar de las

dificultades, no representó un obstáculo. Las dos jóvenes hermanas alemanas, que serían dos grande Adoratrices, fueron tocadas por su testimonio de vida, su espíritu de oración, respirando gracias a ella la pasión de Amor por el Crucificado, que la llevaba a amar al "querido prójimo" con el mismo fuego de caridad que llevó a Jesús a morir en la cruz.

El deseo de nuestra Fundadora era hacer de estas jóvenes mujeres enamoradas de Jesús, misioneras apasionadas por la salvación de las almas.

El carisma que el Espíritu donó a la Fundadora lleva en sí la fuerza que trasciende el tiempo y el espacio. Es con esta experiencia que se abre ante a nosotras la formación del Noviciado de la Congregación: el deseo y la voluntad de encontrar modos de expresión y de encarnación en el hoy de la historia y de la realidad intercultural.

Hna. Maria Grazia Boccamazzo, ASC

Asamblea UISG Constelación de Roma

Tema: "Sembradoras de esperanza profética... generando dinamismos de INTERCULTURALIDAD"
Roma, 9 y 10 de enero de 2020.

En Monte Cucco, el 10 de enero de 2020, durante la Asamblea anual de las Superiores generales residentes en Roma, Hna. Nadia Coppa, Adoratriz de la Sangre de Cristo, fue elegida delegada UISG para la constelación de Roma, "la más internacional de todas las constelaciones".

Damos nuestros saludos a Hna. Nadia y expresamos nuestro apoyo en el servicio de la Iglesia de Dios. Le agradecemos por haber aceptado este compromiso que como Congregación de Adoratrices de la Sangre de Cristo, esposas del Cordero pascual, nos abre siempre más a compartir y fortalecer nuestra identidad de mujeres consagradas en la Iglesia, acogiendo los desafíos que hoy se presentan a todos los institutos.



ROME CONSTELLATION MEETING

ROME CONSTELLATION MEETING



*Felicidades
Hna. Nadia*



Un sueño que se hace realidad

4 de febrero de 2020, fiesta de S. María De Mattias y día de inicio del Noviciado de la Congregación.

La historia

La asamblea general del 2017 logró coronar lo que desde hace un tiempo era un deseo común de toda la congregación: tener un único noviciado (en toda la congregación). El fin primario de esta elección es el de poder ser ayudadas a crecer como CUERPO ÚNICO, superando la fragmentación y poniendo juntas las energías.

Un sueño, éste, cuya realización fue confiada a la nueva administración con las Directrices de la asamblea. El proyecto fue motivado por la visión de formar a las nuevas ASC, mujeres que, fecundadas por la Palabra de Dios, hacen nacer a Cristo para llevar su Caridad en la realidad de nuestro tiempo; mujeres de diálogo, habilitadas para descubrir la presencia de Dios, la semilla de esperanza, la novedad de vida que cada una trae en sí; mujeres capaces de relacionarse con personas y culturas diferentes, de sentirse en casa en todas partes, porque su razón de pertenencia es la Congregación ASC y el lugar de la misión es el reino Dios. Este cambio radical en los procesos formativos nos ayudará a renovar el carisma ASC en un contexto histórico y cultural en continua transformación.

Para dar vida a este proyecto fue necesario crear un contexto multicultural basado en una comunidad de adoratrices provenientes de realidades y culturas diferentes.

La administración general dio prioridad al proyecto y, a través de la oración y el discernimiento, individualizó el lugar, después las personas aptas para construir la nueva comunidad formativa y, finalmente, las consejeras generales que las habrían acompañado.

Las hermanas nombradas a adherir al proyecto fueron:

Hna. Mariamma Kunnackal, nombrada maestra del noviciado; Hna. John Stoverink, vice maestra; Hna. Emanuela Škarica, con el rol de superiora local; Hna. Marisa Nardoni, elegida ecónoma local y Hna. Martha Kwimba, como miembro más joven de la comunidad formativa.

Las nuevas hermanas llegaron a Roma en casa general, en septiembre de 2018, para hacer experiencia comunitaria internacional y estar preparadas a la formación de una comunidad

intercultural, como respuesta a la llamada a la transformación, al sueño ASC, hoy necesario en la construcción del hermoso orden de cosas.

Además, a los miembros de la comunidad formativa se les ofreció participar en cursos de actualización humana y espiritual y, mensualmente, participaron en la confrontación con las otras realidades de la congregación sobre espiritualidad ASC. Esto sucedió gracias también a los diálogos vía skype con las hermanas de diferentes partes del mundo. El proceso involucró a todas las entidades, desde aquéllas más grandes a aquéllas más pequeñas, dando la posibilidad a cada una de ofrecer la propia contribución y la propia experiencia. De tal modo, las hermanas pudieron confrontarse con otras congregaciones internacionales que hicieron la misma elección formativa y están más adelantadas en el camino.

Mientras tanto, una comisión ad hoc formada por las consejeras responsables Hna. Wieslawa Przybylo, Hna. Matija Pavić, Hna. Mariamma Kunnackal, Hna. María Hughes y Hna. Joan Stoverink trabajaron para la elaboración del plan de formación, para la que fue involucrada toda la congregación a través de la distribución de cuestionarios. También el CGA que se realizó en Roma en noviembre de 2018 dio la posibilidad a la administración general y a las superiores regionales de confrontarse sobre los procesos en acto para la preparación del noviciado de la congregación y de escuchar las experiencias de otras comunidades internacionales que ya están en camino con esta elección.

Así, el 4 de septiembre de 2019, las hermanas miembros de la comunidad formativa del noviciado de la Congregación se transfirieron a la casa elegida como sede del noviciado, en vía Gatti 13, en Roma. La casa, propiedad de la región Italia, ya sede del noviciado interprovincial en los años '80 y '90, cedida en comodato de uso para este ministerio a la administración general, fue renovada para recibir a la comunidad formativa. En el mes de noviembre, las primeras siete postulantes del noviciado de la congregación llegaron a Roma de los diferentes lugares de origen.

Hna. Maria Grazia Boccamazzo, ASC

Experiencia del tiempo de transición de las postulantes del Noviciado de la Congregación



La llegada de las siete postulantes se completó el 18 de noviembre de 2019. La casa resonaba de alegría y risas no obstante las jóvenes se encontraran por primera vez. Durante los dos meses de transición, las jóvenes realizaron actividades para conocerse, profundizar el idioma inglés, conocer, aprender y apreciar las diferentes culturas.

Mientras Hna. Joan Stoverink dio lecciones de inglés, en casa se esforzaban para usar el mismo idioma como medio de comunicación para aprender mejor. Estando en Italia, nos pareció importante y útil que las postulantes aprendieran también el idioma italiano. Hna. Enrica Cinti ASC dio algunas lecciones básicas de italiano para facilitar la comunicación con las personas de la parroquia, los vecinos de casa, para realizar un ministerio de sensibilización y también para comunicar con las adoratrices que vienen a encontrarnos y no saben inglés.

Organizamos diferentes salidas para conocer y familiarizarse con los lugares y los medios de transporte. Durante el tiempo de adviento, participamos en una jornada de reflexión sobre este tiempo litúrgico con las hermanas y novicias de idioma inglés en la casa general de la congregación de las Hermanas Escolásticas de Nuestra Señora de Notre Dame (SSND). Visitamos las cuatro basílicas de Roma y otras iglesias para admirar los pesebres, servimos la comida a los pobres y participamos en el concierto de Navidad el 22 de diciembre en casa general. Un momento especial fue la participación en la audiencia con Papa Francisco.

Un evento especialmente enriquecedor

fue el encuentro de comunidad durante el cual compartimos sobre nuestra cultura y la historia de nuestras vocaciones y que ayudó a conocernos mejor. Al tiempo de compartir siguió un tarde cultural con cantos, danzas y mucho entusiasmo.

Encontramos a las postulantes individualmente cada semana, y además de la celebración comunitaria de laudes y vísperas, otros momentos comunitarios de oración son la Lectio divina y la adoración eucarística. Recientemente, las futuras novicias tuvieron clases de bibliodrama, una manera diferente de acercarse a la oración con la Palabra de Dios, y del más conocido de la Lectio divina, métodos a asumir como estilo de vida. En enero participaron en las clases de teología de los votos, lecciones de psicología y de dinámica de grupos.

Participamos en la Eucaristía en idioma italiano en la parroquia de Santa Inés y dos veces a la semana vamos a pie a la capilla de las hermanas Ursulinas para la celebración en idioma inglés. Las postulantes parecen estar contentas entre ellas, se ayudan y se apoyan mutuamente, rezan y comen todo tipo de comida. Pedimos al Señor que las bendiga con su poder y les de la gracia para enfrentar todos los shocks culturales y los desafíos con paz y tranquilidad. Todos los miembros de la comunidad formativa son para ellas un válido apoyo. Con estos sentimientos seguimos el camino con gratitud y alegría. Agradecemos a los miembros de la administración general por la cercanía y el apoyo.

**Hna. Mariamma Kunnackal, ASC
y Hna. Joan Stoverink, ASC**



Soy **Suchitra Paik** y tengo 20 años
Soy del estado de ODISHA. Pertenezco a la región India.
Ahora soy postulante y pronto seré novicia.
La primera vez que encontré a las hermanas fue en un campo vocacional y a través de ellas conocí a santa María De Mattias. Su vida de humildad tocó mi corazón.

Soy **Padma Vaddeaswarapu** y tengo 20 años.
Vengo del estado de ANDRA PRADESH. Pertenezco a la región India.
Ahora soy una postulante.
La primera vez que encontré a las hermanas fue en un campo vocacional y a través de ellas conocí a santa María De Mattias. Me tocó su celo y su entusiasmo.



Soy **Martina Bukarica** y tengo 29 años.
Vengo de Croacia y pertenezco a la Región de Zagabria.
Encontré por primera vez a una hermana de la congregación en Zara y su modo de vivir me inspiró. Fue a través de ella que conocí a santa María De Mattias.
Me gusta el amor de María De Mattias por la Preciosísima Sangre de Cristo.

Soy **Swarnalatha Bandi** y tengo 20 años.
Vengo de India, del estado de Andra Pradesh.
Pertenezco a la Región de India y ahora estoy en el postulantado.
Lo que me inspiró fue la vida de las hermanas ASC de mi parroquia de Velgode y donde conocí a Santa María De Mattias.





Me llamo **Biljana Kostić** y tengo 20 años. Vengo de Banja Luka en Bosnia Herzegovina. Soy una postulante de las ASC y pertenezco a la Región de Zagabria. Conozco a las Adoratrices desde mi nacimiento; iba a la parroquia donde ellas iban. A través de las hermanas conocí a una gran mujer, una hermana y una santa, la querida De Mattias.

Soy **Mary Priya**, 22 años. Vengo de Karnataka y pertenezco a la Región de India. Soy una postulante. Conozco a las hermanas ASC desde muy jovencita. Estudié en la escuela y a través de ellas conocí a Santa María De Mattias. De ella me inspira la pasión por Jesús crucificado.



Me llamo **Romina Giacconi**, tengo 45 años. Mi pueblo de origen es Agugliano en provincia de Ancona. Soy una postulante de la Región Italia. En el 2013 encontré a las adoratrices durante un encuentro sobre la misericordia realizado en mi ciudad por Annamaria Vissani asc. Para describir lo que me tocó de la fundadora Santa María De Mattias tomo prestadas las palabras de P. Juan Merlini: "mujer fuerte, intrépida y llena de Dios".

"Somos uno en el Espíritu, somos uno en el Señor."

Nosotras, siete postulantes (pronto novicias) provenientes de diferentes regiones de la Congregación, vinimos a Roma para comenzar una nueva experiencia formativa ASC: el noviciado intercultural. Agradecemos a Dios que nos está ofreciendo esta oportunidad de vivir juntas de culturas diferentes. Ver al Papa y rezar cerca del cuerpo de Santa María De Mattias fueron experiencias únicas y significativas. Nuestra vida cotidiana está llena de alegría y de risas. A veces hay dificultades de comprensión de los idiomas, pero esto no constituye una barrera en nuestras relaciones. Estamos aquí la una para la otra, listas para ayudarnos en cada situación. Nuestras hermanas de comunidad nos hacen sentir en casa. Estamos felices de crecer en este noviciado intercultural y les pedimos nos acompañen con su preciosa oración como también pueden estar seguras de nuestra oración por ustedes.

Noticias de Gran Cess

Las hermanas de Liberia nos cuentan su experiencia de la Navidad

Diciembre fue ciertamente un mes rico de acontecimientos. Además del Adviento y la Navidad, el 29 de diciembre celebramos la ordenación sacerdotal de P. Andrew Toe, originario de Grand Cess, con una misa de agradecimiento y el almuerzo en el jardín frente a la iglesia (preparando la comida en nuestra cocina, afuera). El resto de la tarde vimos a los varios grupos que animaron la fiesta con danzas autóctonas. Para la ocasión,



hospedamos en casa dos noches a seis hermanas de la S. Familia que vinieron provistas de colchones porque en casa hay solamente dos camas individuales.

El 22 de diciembre estaba en programa decir oficialmente a nuestros parroquianos acerca de nuestra partida en febrero. Dios tiene sus caminos... y la fecha del anuncio fue postergada para el 5 de enero. Les explico por qué: los amigos de Hna. Zita pagaron el alquiler a un hombre para pasar el año en la escuela profesional de Harper, a tres horas distancia, para aprender el oficio de electricista, y el 21 de diciembre, en ocasión de la entrega de diplomas, decidió hacerle una sorpresa yendo a la celebración de entrega de diplomas junto con la esposa y sus dos hijos. A P. Francis le habían dicho que los caminos para viajar estaban en buen estado respecto a la estación de las lluvias y así se ofreció guiar al grupo, se trataba de un día de viaje.

Para hacerla breve: durante el viaje quedaron empantanados en el barro tres veces y tuvieron

que sacar el auto cavando; la última vez que quedaron empantanados eran las 2 de la madrugada, en medio de la selva, estaba oscuro para cavar y mover el auto del barro y la batería se estaba descargando debido a una parte rota del alternador. Hna. Zita con los dos niños y la madre llegaron en moto a las 10:00 del domingo 22 y no se sentía lista para el anuncio. No obstante, el auto fue reparado y entregado la tarde de la vigilia de Navidad. Padre Francis es un buen mecánico y fue una providencia que se encontrara allí en aquel momento de dificultad. Gracias a Dios, todo se solucionó.



La noche del 24 de diciembre, después de la misa de las 23:00, los sacerdotes se unieron a nosotras para la cena en base a spaghetti, pollo, arvejas y torta. El regalo que nos hicimos fue una botella de vino que habíamos guardado para este día.

Por último, en el patio de la parroquia de nuestra casa están cavando un nuevo pozo junto con muchos otros trabajos manuales; una ONG alemana está financiando este proyecto, probablemente entre 15.000 y 20.000 dólares de materiales y mano de obra. Este pozo no es solo una bendición para nosotras sino también para la escuela ya que, siendo más profundo, será fuente de agua buena en los períodos en que el pozo de la escuela está seco. La ONG volverá después en el 2020 para construir aquí un nuevo pozo para el hospital.

*Un feliz año nuevo a todos.
Hna. Therese Wetta, ASC*

Fiesta de Navidad con los niños pobres de las aldeas

Las ASC indias que trabajan en las escuelas en los diferentes lugares nos cuentan sus experiencias de Navidad con los niños.

India del sur - Karnataka – Tarikere

Navidad fue un momento feliz para todos los niños que se reunieron para festejar. Estaban presentes 55 niños de 3 aldeas de Tarikere Taluk. A las 11:30 comenzamos el programa con la oración expresada a través de la danza y cada aldea presentó su coloradísimo programa cultural. Los participantes, según su grado y edad, se lucieron en competencias deportivas y los ganadores fueron premiados con premios interesantes. Nuestro párroco P. Ealise dio un breve mensaje de Navidad y a las 14:30 terminó el programa con el almuerzo.

Hna. Rotion Mangarayil, ASC



India del Norte - Jharkhand – Ranchi



Hna. Jancy Pallicka, ASC

Karnataka - Mysuru

Las campanas de Navidad suenan y hacen cantar a todos



La celebración de Navidad comenzó con la oración introducida por un canto navideño durante la cual se encendió la lámpara que simboliza a Jesús luz del mundo. Estaban presentes en la fiesta los grupos de autoayuda (SHG's Self Help Groups) y los jóvenes del curso de formación para docentes de jardín de infantes (NTT – Nursery Teachers Training Students) que se exhibieron en una hermosa danza.

Durante el corte de la torta, sin la cual la Navidad no sería completa, nuestra directora Hna. Jaisy dio los saludos de Navidad a todos los presentes. Los estudiantes del NTT entonaron cantos navideños y después de la competición deportiva se distribuyeron los premios.

Hna. Jaicy Karukuttikaran, ASC

Santa María De Mattias, una mujer contemporánea de la Palabra

Una mirada profunda y una reflexión sobre la vida y las cartas de Santa María nos revelarían el hecho que ella vivió su vida consagrada en absoluta sintonía con los valores evangélicos y los principios eclesiales cristianos fundamentales. En verdad, María era una mujer eclesial para quien la Sagrada Escritura no era algo que debe ser separada de la vida, algo abstracto, sino más bien era parte integrante de su vida que influenciaba y reflejaba su mismo estilo de vida.

En consecuencia, notamos que el Espíritu Santo la inspiró a elegir una espiritualidad que está en el corazón de la Iglesia además que en el corazón de Jesucristo, es decir, la espiritualidad de la sangre de Cristo.

Podemos afirmar que María De Mattias era una mujer de la "PALABRA" justamente porque vivía en totalmente los temas centrales que el Nuevo Testamento propone: el aspecto de la Divina Misericordia y la Gracia de Dios. Los evangelios sinópticos, especialmente las narraciones de Lucas, iluminan el aspecto de la Misericordia de Dios en las parábolas del padre misericordioso (Lc. 15, 11-32), del buen samaritano (Lc. 10, 25-37), de la oveja perdida (Lc. 15, 4-7), de la moneda perdida (Lc. 15, 8-10) y de la historia de Zaqueo (Lc. 19, 1-10), etc. Jesús hace sorprendentemente tangible la gran misericordia de Dios frente a las miserias humanas del pecado y la vergüenza. Esto está en absoluto contraste con la imagen de un Dios del Antiguo Testamento: un Dios que castiga y asusta. La revelación de Jesús, su Padre como Dios que perdona, transforma nuestra concepción de Dios hasta el punto de hacernos coherederos de Jesús de su misma gloria (Heb. 9, 15-16).

Una reflexión detallada de las cartas y de la espiritualidad de Santa María revelaría sin dudas la gran disposición de su corazón. Los fabulosos volúmenes de sus cartas demuestran su total dependencia de Dios y de su divina misericordia. Además, sus cartas testimonian que a menudo se sometía a Dios en total dependencia. Movidada por una gran humildad y espíritu de sumisión, confiesa sus límites y sus debilidades. María De Mattias, confiando en la misericordia de Dios, experimentó a su vez la tierna misericordia de Dios durante toda

su vida. La confrontación de su vida con la Palabra de Dios le ayudó a descubrirse a sí misma, a vivir conscientemente, siempre en el presente y no en el pasado. El completo conocimiento y el control de los propios sentimientos y pensamientos ayudaron a María De Mattias a descubrir su personalidad y a alcanzar el ápice de la madurez humana y espiritual. Esto porque en su vida siempre experimentó la efusión de la misericordia y de la compasión de Dios. Sin ninguna inhibición, María se reconoció como humilde servidora de Dios y todas sus cartas dan una clara expresión de esta excepcional cualidad.

"De su plenitud todos hemos recibido: gracia sobre gracia" (Jn. 1, 16-17). Juan explica en su evangelio que todos nosotros hemos recibido gracia sobre gracia. Si es que por la misericordia divina fuimos perdonados, es justamente por la gracia y según la medida de nuestra fe que fuimos redimidos.

Santa María De Mattias era una beneficiaria de la gracia de Dios que le permitía permanecer largas horas en contemplación del Señor crucificado. Su fe era increíble y así el río de gracia corría en su vida. "Me basta la gracia, porque mi poder se manifiesta plenamente en la debilidad" (1 Cor. 12, 9-10). Jesús confirma y anima a San Pablo a perseverar en su llamada.

Para nosotras Adoratrices, la llamada de la XXI Asamblea general es la de escuchar cotidianamente la Palabra y entrar en un proceso de transformación personal. También nosotras en India hemos elegido el tema de la "comunidad centrada en la Palabra" que nos lleva fundamentalmente a la persona de Santa María que vivió en plenitud una vida basada en la Palabra. Su vida y su espiritualidad son fuente confiable y relevante para nosotras hoy, desafiándonos a encontrar la vida en la Sagrada Escritura. Vivir en coherencia con la Palabra es experimentar la abundancia de gracia y la plenitud de la misericordia de Dios para nosotras y en nosotras.

Hna. Beena Thoombalan, ASC

Augurios y Agradecimientos

En ocasión de la Santa Navidad, Hna. Suela Pepa ASC, superiora local de la comunidad de Durazzo – Mamurras, Albania, golpeada por el terremoto el 26 de noviembre, agradece a todos los gestos de solidaridad recibidos.

«No teman: les anuncio una gran alegría, que será para todo el pueblo: hoy, en la ciudad de David, les nació un salvador que es Cristo Señor. Este es para ustedes el signo: encontrarán a un niño envuelto en pañales y acostado en un pesebre».

Le 2,13

Queridísimos/as

Hemos celebrado la Navidad. Dios entra en la historia, toma nuestra fragilidad y viene a encontrarnos en la pequeñez de un neonato. Pensando en esta Navidad 2019, lo que me resuena continuamente en la mente es el vahído de un niño que se asoma a la vida, es un llanto de vida. Es Navidad también en Durazzo y Mamurras, los lugares golpeados por los movimientos del terremoto. Cada mañana, pasando frente al edificio de seis pisos derrumbado cerca de nuestra casa, en la que perdieron la vida siete personas en la oscuridad de la noche, me parece escuchar todavía el llanto de la niña bajo los escombros que lamentablemente no sobrevivió.

Caminando en el patio de Durazzo, me resuenan las palabras del pequeño Ledion, que a cada movimiento que hacía temblar la tierra, entre las lágrimas y con voz angustiada gritaba “Dios, ayúdanos”, y la niña que jugaba en la tierra con su muñeca en el barro de Thumana, taciturna y golpeada por el dolor que quien de pobre se hizo miserable.

Por las calles de la ciudad, con las paredes de los edificios derrumbados, veo que perdieron la sonrisa, la propia casa, los familiares.

Vuelve ante mis ojos el pequeño Ajsel, en su cuna roja en el patio de la iglesia, que sin saberlo, dormía bajo el sol mientras en el otro barrio, entre las ruinas, la vida estaba apagada y la gente que lo rodeaba estaba llena de dolor.

El signo para nosotros, un niño envuelto en pañales.

Sí, Dios viene a encontrarnos en nuestra vida cotidiana, en nuestras inquietudes, en nuestras seguridades derrumbadas con la ternura y la inocencia de un niño. Es Navidad. El niño envuelto y puesto en un pesebre, el Emmanuel, el Dios con

nosotros, entra en nuestra historia, está al lado de las mujeres y los hombres de nuestra tierra, en este tiempo marcado por la destrucción y el miedo, para volver a darnos la esperanza de una vida nueva, también a través de quienes con gestos concretos nos ayudan a levantarnos y a no mirar la oscuridad sino la luz.

Muestro augurio es que el amor, la ternura y la caricia de Dios toque cada corazón partido, cubra cada herida, reciba cada llanto, seque las lágrimas, sea la certeza que Él está con nosotros y no nos abandona nunca.

Sea la esperanza de la certeza que ningún terremoto y ningún mal puede nunca hacer derribar el amor que Dios tiene por nosotros.

Felicidades a todos ustedes, que con su generosidad y ayuda han ampliado la tienda de su corazón para acoger y dar un lugar, una ayuda a quien no la tiene.

Les agradecemos de corazón por todo lo que han hecho y continuarán haciendo por nosotros, por nuestra tierra y nuestra gente.

El Emmanuel, Dios de paz, les dé alegría y serenidad a ustedes y sus familias.

**Comunidad ASC en Albania, Durazzo - Mamurras..
Hna. Suela Pepa, ASC**



Alegría al mundo, nació un Salvador

Los ángeles cantaban: "Gloria a Dios en el cielo y en la tierra paz, aleluya". Este anuncio despierta a los pastores y a los reyes para ver al Niño Jesús en el pesebre y experimentar el amor de Dios en el gran misterio de la encarnación. Contemplamos la humildad de Dios que se hizo hombre para encontrar a cada hombre y a cada mujer.

Navidad es un momento de compartir nuestra alegría, el amor, y tiempo de renovación de nuestras relaciones. La alegría es la de Jesús salvador venido en medio nuestro para salvarnos de todos nuestros ídolos mundanos y hacernos conocer que Dios es Amor. Porque el Padre nos donó al Hijo, Navidad es el tiempo del "don" por excelencia. También nosotros estamos llamados a hacernos don de la generosidad de Dios Padre compartiendo nuestra vida con nuestro prójimo.

La noche de Navidad es un tiempo de gracia solo para quien está abierto a recibirla, para quien desea en el propio corazón la libertad y la salvación. Pero cuando miramos el mundo, todavía hay guerras y destrucciones, personas inocentes que mueren, niños que son explotados y destruidos en su inocencia, pueblos enteros que mueren de hambre por la arrogancia y el egoísmo de los poderosos, muchas personas no se aman; envenenados por el odio, muchos viven sin esperanza, etc. El evangelio de Lc. 4, 18-19 nos dice: "Jesús vino al mundo para traer la buena noticia a los pobres, para proclamar la libertad a los cautivos, para liberar a los oprimidos..."

Esta Navidad 2019 fue muy especial y significativa para mí y para todas nosotras de la comunidad de casa general. Gracias a la comunidad de S. Egidio, tuvimos la posibilidad de abrir las puertas de nuestros corazones y de la casa a los pobres, a las personas solas, a los excluidos y a los vulnerables. En efecto, el 25 de diciembre festejamos la Navidad con los refugiados, inmigrantes y sin techo. A participar en la celebración, nuestros huéspedes eran casi 150, adultos y niños. Además de la celebración eucarística, ellos organizaron y ofrecieron un almuerzo de Navidad animado por cantos navideños. Al terminar el programa distribuyeron regalos personalizados a todos. Nuestros huéspedes estaban muy emocionados y contentos. Nosotras Adoratrices de la Sangre de Cristo, nos sentamos en la mesa con ellos para compartir el almuerzo, pero sobre todo la alegría se sentirnos uno, de mirarnos a los ojos para reconocernos hijos de Dios y hermanos y hermanas entre nosotros. Después de haber superado la incomodidad inicial y haber

acogido a Jesús en sus rostros, en nuestra actitud se verificó una transformación total. El amor generoso que da alegría interior y armonía en estar juntos, escuchando sus problemas y aprendiendo a conocer a las personas más allá de los prejuicios comunes. Cuando la comunidad se encontró en la mesa para la cena, entre las hermanas había entusiasmo y alegría. Cada una sentía la urgencia de compartir algo sobre la experiencia del almuerzo con estos hermanos y hermanas nuestros heridos y sufrientes.

Nos emocionamos y con corazón lleno de compasión prometimos unirnos en la oración al Padre por la construcción de un mundo más justo.



El 29 de diciembre, la comunidad internacional visitó a las hermanas de Casa Betania, en Roma, donde viven nuestras hermanas ancianas. Pudimos transcurrir algunas horas con ellas para compartir la alegría y el amor de la Navidad que hemos experimentado. Con las hermanas jugamos a la lotería y distribuimos premios a las ganadoras y no solo a ellas, había también premios de consuelo; entonamos cantos navideños en varios idiomas y culturas. Hna. Sandra Paolacci, superiora local, fue muy acogedora y entusiasta por nuestra visita. Algunas de ellas agradecieron por la gran alegría y el amor que llevamos y nos invitaron a regresar. Nuestra presencia aumentó la esperanza y el amor en sus vidas.



Hna. Rani Padayattil, ASC

Calendario Administración General



3-14 de febrero: celebración en Roma - casa general, del Consejo general Ampliado (CGA) con la participación de las superiores regionales, consejeras regionales responsables para la formación y coordinadoras de las fundaciones.

4 de febrero: fiesta de S. María De Mattias y comienzo del noviciado canónico para las siete postulantes de la Congregación.

10 de febrero: cierre de las celebraciones del 185° en Acuto.



Cumpleaños: Celebramos la vida

40 años

Hna. Thi Ha Tran

15/02/1980 Corea

70 años

Hna. Danuta Paterek

11/02/1950 Wrocław

Hna. Maria Orsino

22/02/1950 Italia

90 años

Hna. Mary Schoenecker

01/02/1930 USA



Volvieron a la Casa del Padre

04/01/2020	Hna. Ermelinde Kräutle	Schaan
06/01/2020	Hna. Evetha Lusiani Ndetembea	Tanzania
07/01/2020	Hna. Theresa Marie Braun	USA
17/01/2020	Hna. Palma Ciociola	Italia
23/01/2020	Hna. Maria Da Paz	Manaus
25/01/2020	Hna. Dubravka Bulaja	Zagabria
26/01/2020	Hna. Licia Buccolieri	Italia

Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo

Mensual de Información

a cargo de

Adoratrices de la Sangre de Cristo

Comunicaciones Internacionales - Dirección General

Vía María De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Año XXII, N° 2, febrero de 2020

Comisión de redacción

Maria Grazia Boccamazzo, ASC

Debora Brunetti

Traducciones a cargo de

Hna. Klementina Barbić - croato

Hna. Betty Adams - inglés

Hna. Martina Marco - kiswahili

Hna. Bozena Hulisz - polaco

Hna. Clara Albuquerque - portugués

Hna. Miriam Ortiz - español

Hna. Johanna Rubin - alemán

